

messages packet et des discussions sur Internet en témoignent. MEGHERTZ magazine attend vos rapports d'écoute et souhaiterait connaître les actions que vous avez entreprises (tentatives d'identification des émetteurs, courriers adressés au REF, etc.). Merci de nous aider à monter un dossier sur le sujet.

Défense des bandes

Dans le même communiqué cité ci-dessus, la CFRR s'étonne que l'ARRL (membre influent de l'IARU) mobilise et « déploie toute son énergie » pour défendre le 430 MHz (fait souligné lors de la 37ème réunion du BE du REF) alors que, dans le même temps, notre association nationale (représentant la France à l'IARU) n'a pas rejoint la CFRR, lors des réunions de concertation de 97, pour défendre les acquis des radioamateurs entre 430 et 440 MHz, tels qu'ils figuraient dans l'arrêté de 83.

L'ANFr et la taxe de brouillage

Nous aimerions recevoir vos témoignages sur d'éventuelles menaces de taxes de brouillage envoyées par l'ANFr. Pour le moment, nous avons commencé à monter un dossier (édifiant !) grâce à Irénée, FBGAL qui s'est vu confronter au problème. Dans le prochain numéro, nous publierons son témoignage, et également sa réaction sur divers sujets récemment évoqués dans nos colonnes.

REF - FFSA

Suite à l'AG du REF FFSA (Force Françaises Stationnées en Alle-

magne), qui s'est déroulée à Donaueschingen les 18 et 19 septembre, le GSO de section a repris le mercredi soir, à 19h30 sur 7070 kHz (+ GRM). Tous les amateurs y sont les bienvenus.

Quant aux collectionneurs de diplômes, ils seront certainement ravis d'apprendre que le diplôme des FFSA est à nouveau disponible... Via DA1HA/F5MQU - SP69475 - 00597 ARMEES.

Le Croiseur Colbert et la Semaine de la Science

Participation de l'association des Amis du Croiseur Colbert, avec une forte participation de la Fédération des Radioamateurs de la Gironde, à la semaine de la Science. D'importants moyens, radio et informatiques, ont été mis en œuvre à cette occasion. Un long travail de préparation a été nécessaire, en particulier pour l'équipe du radio-club F6KLI de Libourne, qui a réalisé un ballon de type « Bulle d'Orage » et l'électronique de la balise radio embarquée. Le logiciel a, en grande partie, été développé par Jean-Claude, F1ONT. Une antenne de poursuite, 13 éléments, avait été installée sur bâbord par les soins de Jean-Claude (du Colbert).

Le ballon a été lancé le dimanche, à 11h15, suivi par des radioamateurs de nombreux départements. Les reports d'écoute de la balise 144 MHz sont passés sur 7080 kHz et sur R4 (La Pierre St Martin). Il devait s'élever jusqu'à 17 000 m. Il est retombé en milieu d'après-midi dans les Pyrénées centrales.

Le trafic radio s'est également déroulé en décimétrique (phonie et CW) avec Laurent, F8BBL, équipé d'un Yaesu FT-920 sur les antennes fouet AN73 du Colbert. Philippe, F5TAK et Bernard, F1AFT ont prati-

qué la SSTV respectivement sur HF et VHF. Christophe, F1UOP, venu en renfort du 17, a assuré des démonstrations packet.

Eric, F5NSL, se chargeait de présenter avec éloquence l'activité radioamateur de chacun de nous. Devant le succès de cette opération, des projets sont déjà en cours pour l'an prochain...

Gilbert, F5JEO

Cibistes

Activation à la fête de la mojette

Afin de promouvoir la CB, le groupe Fox Delta Mike a activé une station spéciale, le 29 août dernier, lors de la fête de la mojette à St Sulpice d'Arnoult (17). 11 départements et 10 divisions ont été contactés à cette occasion. Aucune contribution n'était demandée. FDM Group - BP 21 - 17250 St Porchaire.

Club CB Costa Verde à l'EXPO 98 (Lisbonne)

Parmi les nombreuses activités organisées cette année par le Club CB Costa Verde, on citera celle qui, à l'occasion de l'exposition universelle de Lisbonne (EXPO 98), a permis à tous les membres du district de Lisbonne d'utiliser un indicatif spécial. Si ce club portugais très actif vous intéresse, consultez la page web : (<http://www.terravista.pt/enseada/1429>).

Calendrier

HYPER & RF'99

Pour son édition 99, ce salon fêtera ses 25 ans ! C'est le premier événement européen dédié aux radiofréquences et hyperfréquences. Cette année, une nouveauté est à saluer avec la présence d'un espace « Antennes ». Ce salon se tient du 19 au 21 janvier au CNIT, Paris La Défense.

SARATECH

Organisé par l'IDRE, le SARATECH ouvrira ses portes à Muret les 20 et 21 mars. Entrée gratuite.



St Just en Chaussée

Le Salon de St Just en Chaussée, organisé comme chaque année par le radio-club Pierre Coulon, F5KMB, se tiendra les 20 et 21 mars.

OND'Expo 99

Contrairement à certaines rumeurs, le salon Ond'Expo n'aura pas lieu en décembre 98 mais au mois d'avril 99. A cette occasion, les organisateurs annoncent leur souhait de se rapprocher de la ville de Lyon. Dès que nous aurons obtenu de plus amples informations, vous pourrez les lire dans ces colonnes.

ISERAMAT 99

Date à retenir ISERAMAT 99 aura lieu les 1er et 2 mai à TULLINS, salle des fêtes. Organisation F6KJJ, radio-club de la MJC.

5ème Biennale de la Radio et de la Télécommunication

Organisée par l'ARAM 03, cette manifestation se tiendra les 15 et 16 mai en la salle polyvalente de Neuville-Moulins (03).



Robert PIERRON, Pdt Amis du Croiseur Colbert, Gérard DEBELLE, FRAG F2VX, Daniel MARSAN, Pdt Union des Physiciens Lycée Michel Montaigne, Eric TIFFON, F5NSL, Jean-Yves CRESTA, F5FVP.